



Pressemitteilung

Pressereferat

der Landeshauptstadt Wiesbaden
Schlossplatz 6 · 65183 Wiesbaden
E-Mail: pressereferat@wiesbaden.de
<http://www.wiesbaden.de/presse>

19. November 2018

Gesellschaft & Soziales, Homepage

Winterregelung für Obdachlose ist gestartet

Sozialdezernent Christoph Manjura informiert, dass seit dem 15. November die sogenannte und seit vielen Jahren praktizierte Winterregelung für Obdachlose gilt. Damit können obdachlose Menschen auch dann in den Unterkünften wie zum Beispiel der Heilsarmee übernachten, wenn sie dem Grunde nach keine Sozialhilfeansprüche haben.

Um Menschen in der kalten Jahreszeit nicht ohne Dach über dem Kopf zu lassen, praktiziert die Stadt dieses Verfahren gemeinsam mit den in Wiesbaden agierenden Trägern wie beispielsweise dem Diakonischen Werk. Hilfesuchende können sich in der Teestube in der Dotzheimer Straße melden. Von dort erfolgt im Anschluss unbürokratisch die notwendige Anmeldung über das Amt bei der Heilsarmee.

+++